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Ata de Nº28/2024, aos dezesseis dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, no 
Plenário da Câmara Municipal Edson Batista de Oliveira, teve início a Sessão Ordinária 
presidida por Simplício Maria Santos Lopes e estiveram presentes os vereadores: alva 
Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz, Cleomar Prado Gusmão, Ivano Pereira França, 
Luduvico Pereira de Brito, Paulo Antonio Soares Brito e Simone Lacerda Soares de 
Oliveira. O senhor presidente solicitou que a secretária fizesse a chamada dos senhores 
vereadores constatando assim o Quórum Regimental e sob a presença Divina declarou 
aberta a sessão. Solicitou a leitura da Ordem do Dia: 
 

Não havendo ninguém inscrito para o Pequeno Expediente passou para o Grande 
Expediente e convidou para fazer o uso da palavra o vereador Paulo Antonio Soares 
Brito, porém, passou a palavra. Em seguida convidou para fazer o uso da palavra a 
vereadora e líder da Situação Alva Suzana Ferraz de Araújo e Ferraz cumprimentando e 
saudando a todos agradecendo a Deus pelo livramento com o seu irmão que foi assaltado 
em Quaraçu por dois elementos ameaçando sequestrar o seu filho tomando a todos de 
desespero levando-os sob a ameaça de morte, e agradeceu também a polícia militar e 
civil pelos préstimos, posteriormente a recuperação do carro em Feira de Santana; fez 
também um breve agradecimento aos amigos e conhecidos pelas postagens e apoio 
nessa situação difícil e pediu que se faça justiça desejando a todos um excelente final de 
semana. Em seguida fez o uso da palavra o vereador Ivano Pereira França 
cumprimentando e saudando a todos dizendo que hoje começa oficialmente a campanha 
eleitoral onde os candidatos poderão fazer as suas apresentações e propostas de 
governo e que o seu nome mais uma vez irá pra julgamento popular indagando aos que 
conhecem o seu trabalho incansável por dias melhores prevenindo a população que 
muitos candidatos tentarão corromper o voto e depois virará as costas, mas que a sua 
pessoa lutará pelo povo sobretudo aos mais carentes; disse que é necessário ter um 
poder executivo e legislativo que os representa em todos os momentos e não oferecer 
migalhas em troca do voto dizendo que a população conhece os onze vereadores e 
sabem quem trabalhou pelos mesmos; disse que a saúde do município se encontra na 
UTI onde o prefeito que é médico não dá assistência deixando faltar tudo e que o eleitor 
tem uma arma importante nas mãos que é o voto podendo mudar o rumo político 
municipal, pois o mandato é do povo dizendo não, para os que viraram as costas 
sobretudo na área da saúde com deficiência na falta de exames de alta complexidade 
desafiando aos colegas para o desmentir dizendo que ex-prefeito se vendeu 
escancaradamente; finalizou pedindo que o povo faça uma reflexão e analise o seu voto, 
qual câmara e gestor que querem; disse que a cidade ainda se encontra em luto relatando 
um jovem que faleceu na última terça-feira prestando condolências à família. Em seguida 
fez o uso da palavra o vereador Luduvico Pereira de Brito cumprimentando e saudando 
a todos dizendo que esse é o momento do eleitor decidir, pois deram a oportunidade de 
os representarem por quatro anos e hoje se inicia a campanha eleitoral onde cada 
candidato está precisando do povo indagando que já se passaram três anos e sete meses 
onde quem fez, fez e quem não fez não dá mais tempo para fazer, pois a oportunidade foi 
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dada para cada um dos onze vereadores para os representarem e que não tivesse 
nenhuma outra profissão que atrapalhasse a vereança; disse que está em seu segundo 
mandadato tendo a consciência de ter feito o seu papel trabalhando e respeitando o povo 
e pediu o apoio de todos pedindo que o eleitor seja inteligente em quem depositar o seu 
voto de confiança; disse que na gestão passada foi uma escravidão onde os funcionários 
não sabiam o dia certo de receberem os seus proventos tanto contratados e alguns 
concursados dizendo que a educação fez protestos em busca de salário em dia, e nessa 
gestão atual, o prefeito não envergonhou a nenhum vereador da base, pois continua 
pagando os funcionários com o comércio em movimento e na gestão anterior a cidade 
parou, e mesmo pagando em dias, o prefeito Maurílio não deixou de trabalhar na sede e 
zona rural elencando cada obra realizada em todas as localidades; finalizou pedindo que 
o eleitor analisasse cada voto de confiança dizendo que só estará de volta se for da 
vontade de Deus e que respeitará a todos. O presidente justificou a ausência do vereador 
Marcos Martins que está com sua mãe no hospital. Em seguida fez o uso da palavra fez o 
uso da palavra o vereador Cleomar Prado Gusmão cumprimentando e saudando a todos 
dizendo que hoje se inicia a campanha eleitoral onde o povo analisa quem fez e merece 
continuar ficando na casa legislativa os escolhidos de Deus e do povo e que não adianta 
denegrir a imagem uns dos outros sendo o mais importante é o que foi feito pelo 
município; disse que ao que indica, será a primeira reeleição para prefeito, pois ao 
conversar com o povo a cada cinco casas, três a quatro indicam o voto ao prefeito 
Maurílio e disse que a população sabe com quem pode contar na hora da necessidade ao 
que compete ao vereador e que o mesmo indica e o prefeito é quem executa; disse que 
cada canto do município tem obras do prefeito, assistência social funcionando, carros de 
saúde em movimento, pavimentações, quadras de esportes, poços artesianos com 
inúmeros relatos positivos dos moradores, desportistas satisfeitos com as quadras 
cobertas e areninhas, enumerando diversas e pediu que façam uma reflexão com o que 
tinha antes e o que foi feito agora; disse que os PSFs estão cobertos com médicos e 
dentistas, responsabilidade com pagamento de funcionários e que a cidade não quer 
regredir e estará em cada casa mostrando o trabalho do prefeito e veradores. Em seguida 
fez o uso da palavra a vereadora Simone Lacerda Soares de Oliveira cumprimentando 
e saudando a todos dizendo que é pré candidata para avaliação do povo e que não irá em 
nenhuma casa para iludir aos eleitores tendo o seu serviço prestado não sendo vereadora 
de seis meses de mandato, mas que esteve presente desde o primeiro ano até agora; 
disse que não é vereadora para ficar mandando saudações para secretários, pois cada 
um está no cargo para prestar um bom serviço à comunidade e que tanto o vereador 
quanto a população precisa ter igual tratamento; em aparte, o vereador Ivano França 
parabenizou a vereadora pela questão de não fazer como outros vereadores de bajular 
secretários; a vereadora Simone disse que com todos os meios de comunicação, ninguém 
ficará enganado e todos sabem quem fez e faz pelo povo e que tem cobrado em favor do 
seu distrito dizendo que o povo tem o poder nas mãos e votará pelo trabalho de cada um; 
finalizou pedindo que se faça uma reflexão nesse período de campanha. Em seguida, o 
presidente Simplício Maria Santos Lopes fez o uso da palavra em sua cadeira 
cumprimentando e saudando a todos dizendo que a comunidade da Água Verde está em 
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luto pelo falecimento de um jovem de uma família tradicional acometido de um acidente e 
disse que lutará junto com o vereador Cleomar e quem mais se colocar à disposição para 
que coloque um radar ou quebra-molas para evitar acidentes na travessia dos moradores 
como aconteceu com esse jovem; disse que o papel do político é fazer o que é certo, lutar 
pelo povo, fiscalizar, correr atrás dos benefícios para as comunidades; em aparte, o 
vereador Ivano França disse que a seis meses fez um Requerimento a esse respeito 
enviando a diversos órgãos responsáveis pela via, a fim de que tomasse providências no 
sentido de criar mecanismos para evitar acidentes naquela localidade e que não obteve 
respostas fazendo duras críticas; em aparte, o vereador Cleomar Prado disse que a BR 
não evoluiu para atender as necessidades e evitar acidentes fazendo cobranças; o 
presidente Simplício disse que o quebra-molas é o redutor de velocidade; prestou 
condolências pelo falecimento do amigo Kelé Preto no Boqueirão de Deraldo; disse que 
ao se aproximarem as eleições, o povo pode analisar quem fez e através das visitas feitas 
está sendo bem recebido por todos tendo o reconhecimento pelo seu trabalho tendo a 
consciência do que pode fazer, foi feito e gostaria de fazer muito mais agradecendo pelo 
carinho da comunidade da sede e região do lado B pelo carinho demonstrando a sua 
satisfação; disse que está junto com o prefeito Maurílio e tem mudado a cara de Cândido 
Sales com salários em dia, o comércio feliz pela movimentação, obras em todos os 
lugares, hospital de grande porte mesmo que a saúde não está cem por cento, mas é em 
todos os lugares a nível de Brasil com muitas demandas; disse que em seu mandato tem 
se dedicado em especial na saúde e tem corrido atrás para ajudar a quem precisa; fez um 
apelo a aqueles que vendem o seu voto para pensar bem, pois com essas atitudes acaba 
com a cidade deixando de trazer benefícios para o município durante quatro anos; 
finalizou agradecendo a sua região e toda Cândido Sales pelo carinho e demonstrou a 
sua alegria pela recuperação do amigo Dim. Não havendo mais nada a tratar o senhor 
presidente agradeceu aos servidores pelo apoio e encerrou a Sessão Ordinária, 
marcando a próxima para sexta-feira dia 23 de agosto e pediu que se encerrasse a 
presente Ata lavrada por mim Ailson Moura Santana que após lida e discutida segue 
aprovada e assinada pelos presentes.     
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